## Français

C'est avec ce titre qu'apparaît une nouvelle commission. Avant le Congrès de Pau, j'avais proposé aux camarades qui avaient participé à l'équipe de programmation de Vence pour une nouvelle série de bandes enseignantes de français, un plan de travail pour les prochains mois.

- 1) Achèvement de la 2<sup>e</sup> série de bandes (analyse secondaire de la phrase), la 1<sup>re</sup> série de l'étude structurale de la phrase (analyse primaire) vient de paraître.
- 2) Examen du projet de dossier de français.
- 3) Recherches de programmation de français; nos bandes actuelles ne sont qu'une étape et nous devons progresser comme le font les autres équipes.
- 4) Recherches sur les structures de la phrase.

Pour mener à bien nos diverses tâches, je demande à nos anciens camarades de nous apporter encore leur concours parallèlement à d'autres activités. J'invite d'autres camarades à se joindre à nous et à préparer activement leur participation à nos travaux et recherches.

Nous devons assurer la liaison de cette commission avec celle des mathématiques et avec la commission lettres du Second degré.

Tout est-il dit sur le texte libre? Sur les structures de la phrase? Sur les nouveaux programmes et instructions de français?...

Le Congrès n'a pas permis un travail digne d'être noté, mais les discussions avec différents camarades m'ont confirmé la nécessité de compléter nos réalisations (3° série-orthographe, CE) et l'intérêt d'une commission de français dont j'assure provisoirement le démarrage.

A. Beruard Groupe du Parmelan 74 - Annecy